



## **AVISO A LA CIUDADANÍA**

### **Ayuntamiento de Toluca, colectivos ciclistas y ciudadanos, dialogan para formar el Sistema Municipal de Ciclovías y Rutas Ciclistas Populares.**

Toluca es una de las ciudades mexicanas en las que circulan más ciclistas, y debido a las ventajas que ofrece el transporte en bicicleta, el Ayuntamiento organiza reuniones con los usuarios y colectivos ciclistas con el fin de que participen activamente en el diseño e implementación del Sistema Municipal de Ciclovías y Rutas Ciclistas Populares.

Como un municipio moderno, Toluca busca estar a la vanguardia en los cambios indispensables para mejorar la vida de la población, por lo que apoya el uso de la bicicleta como medio cotidiano de transporte debido a sus beneficios: en materia ambiental, no es contaminante; en materia de salud, mantiene al usuario en buena condición física; en materia económica, requiere poco dinero.

Considerando que muchos toluqueños se desplazan diariamente a sus lugares de trabajo en bicicleta, es necesario aprovechar su experiencia y las propuestas que deseen presentar, para que este sistema de ciclovías sea más eficiente y realmente atienda las necesidades de los ciclistas.

Con ese propósito, se organizan diálogos y mesas de trabajo para dar forma a un Sistema Municipal seguro y eficaz, con el que se invite a más ciudadanos a aprovechar las ventajas de este tipo de transporte.